



COLEGIO LA INMACULADA CONCEPCIÓN

Ave. Ponce de León #1711 Pda. 26, San Juan, P.R. 00909 • T. 787.727.6673 / F. 787.727-5330

www.inmaculadasanturce.com / colegio@inmaculadasanturce.com

7 de agosto de 2023

A toda la Comunidad del Colegio de La Inmaculada Concepción de Santurce:

“El Espíritu Santo vendrá sobre ti y el poder del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el que ha de nacer será santo y será llamado Hijo de Dios” Lc. 1, 35

Me dirijo a ustedes para extenderles la más cordial bienvenida al nuevo año escolar 2023-2024. Un nuevo año escolar que nos da la oportunidad de seguir sirviendo a la niñez y juventud que llega a nuestras aulas para recibir una sólida formación académica y en valores, como signo indeleble de nuestra Institución.

Doy gracias a Dios que nos permite dar continuidad a la obra educativa y evangelizadora que por 109 años ha caracterizado a nuestro Colegio, desde que las Hijas de la Caridad, pioneras de la educación católica en Puerto Rico, pusieron en marcha esta obra de Dios. Mi agradecimiento es también a nuestras queridas Hermanas que han dado lo mejor de ellas mismas a lo largo de todos los años que han servido a los estudiantes que día a día llegan a nuestras aulas para recibir el alimento de la educación y de la fe y que hoy abren paso a un distinguido grupo de exalumnos para que continúen la obra iniciada y bien realizada por ellas durante tanto tiempo.

Este agradecimiento se extiende, de forma especial, a la Junta de Directores que este año escolar asume la Administración del Colegio con el fin de ser garantía de continuidad de la *Excelencia Académica* y de la *Educación en Valores* que ha caracterizado a esta centenaria y benemérita Institución. Un agradecimiento muy profundo al Cuerpo Docente del Colegio que llenos de ilusión y con esperanza reciben a nuestros estudiantes para ofrecer lo mejor de ellos mismos a aquellos en quienes se replican cada día, los alumnos. A ellos, nuestra razón de ser y a toda su familia, mi agradecimiento por confiar en la educación que esta Institución ofrece.

Hoy iniciamos un nuevo año escolar en el que nos enorgullece contar con un currículo académico completo, diverso que prepara a los estudiantes para enfrentarse a las realidades y desafíos del mundo de hoy; un currículo diseñado para fortalecer las matemáticas, las ciencias, las humanidades, las artes, fomentando la creatividad y el pensamiento crítico y el compromiso social como un aspecto singular y distintivo de nuestro Colegio que siempre ha tenido un compromiso con la Comunidad como parte del desarrollo de los valores y de la fe que transmitimos a nuestros estudiantes.

La frase bíblica que encabeza esta bienvenida es la que fundamenta el dogma de La Inmaculada Concepción, Madre y Patrona de nuestro Colegio. La Santísima Virgen supo ofrecerse a Dios y hacer en todo su voluntad. Ella, revestida de todas las virtudes del Espíritu Santo, fue el sagrario que concibió a Dios en medio nuestro. Encomiendo a su maternal protección a esta gran familia que somos todos los que componemos el Colegio de La Inmaculada; no me caben dudas de que ella cuida y protege a nuestros estudiantes.

Este año escolar celebraremos el 110 aniversario de la dedicación, bendición y colocación de la primera piedra de nuestro Colegio. Con el esfuerzo de todos seguiremos construyendo un Colegio en el que nuestros niños y jóvenes crezcan felices y adquieran todas las destrezas necesarias para ser ciudadanos buenos, honrados y fieles servidores de los más altos ideales cristianos. Recuerden que la semilla que hoy sembramos entre sollozos y sacrificios en nuestros estudiantes, mañana nos dará una cosecha abundante.

Nuevamente, agradezco a todos la oportunidad de servirles. Pido a Dios que continúe bendiciéndolos.

Quedo,


Carlos Alemán
Director